

## ABSTRAK

**JUDUL** : **RANCANG BANGUN DAN IMPLEMENTASI WEBSITE E-COMMERCE PENGOLAHAN DATA TRANSAKSI PENJUALAN DAN PEMESANAN KERUPUK KULIT SEBAGAI MEDIA PROMOSI PADA USAHA KERUPUK KULIT KELUARGA MENGGUNAKAN BAHASA PEMOGRAMAN PHP DAN DATABASE MYSQL**

**NAMA** : **RAHMAT IHSAN HIDAYAT**

**NOMOR BP** : **17101152610183**

**PROGRAM STUDI** : **SISTEM INFORMASI**

**PEMBIMBING** : **1. MARDISON, S.Kom, M.Kom.**  
**2. MUTIANA PRATIWI , S.KOM, M.KOM.**

*Usaha Kerpuk Kulit Keluarga adalah perusahaan yang bergerak di bidang produksi dan penjualan kerupuk kulit. Dimana kerupuk yang ditawarkan dan dijual adalah berbagai macam kerupuk dari bahan baku kulit sapi dan kerbau. Dalam pemasaran dan penjualan kerupuk, “kerupuk jangek” masih kurang maksimal. Hal ini dikarenakan produk Kerupuk Kulit Keluarga masih tradisional. Dari uraian di atas, sudah sepantasnya Usaha Kerpuk Kulit Keluarga meningkatkan daya saing. Oleh karena itu akan dibuat sebuah aplikasi e-commerce yaitu “Rancang Bangun dan Implementasi website e-commerce Pengolahan Data Transaksi Penjualan dan Pemesanan Kerupuk Kulit Sebagai Media Promosi pada Usaha Kerpuk Kulit Keluarga” dengan menggunakan Bahasa Pemograman PHP dan Database MYSQL. Melalui aplikasi e-commerce konsumen dapat lebih mudah untuk mendapatkan informasi mengenai, produk dan kerupuk yang ditawarkan oleh Usaha Kerpuk Kulit Keluarga. Melalui aplikasi e-commerce konsumen juga dapat lebih mudah untuk memesan kerupuk tanpa harus datang langsung, karena e-commerce juga menyediakan layanan on-line. Dengan penerapan e-commerce, Usaha Kerpuk Kulit Keluarga dapat memperluas wilayah pemasaran tanpa biaya yang lebih mahal. Dengan demikian, penerapan e-commerce dapat menjadi salah satu alternatif untuk memenangkan persaingan dalam dunia usaha penjualan kerupuk. Dari hasil identifikasi permasalahan yang ditemukan maka diperlukan sebuah sistem informasi penjualan dan pendataan konsumen secara terkomputerisasi. Dengan tujuan penginputan data transaksi dan data konsumen dengan tepat dan akurat, serta dapat menyimpan data transaksi dan data konsumen secara aman dengan menggunakan database MySQL sehingga dapat mengakses laporan dalam waktu yang singkat.*

Kata kunci: E-Commerce, Usaha Kerpuk Kulit Keluarga, Kerupuk Kulit, Php